Agravó covid orfandad en México

BLANCA VALADEZ CIUDAD DE MÉXICO

Uno de cada mil niños en México perdió a su cuidador principal (padre, madre, abuelos...) durante los primeros tres años de la pandemia por covid-19, revela el estudio Child Rights Situation Analysis (CRSA 2023), presentado por Aldeas Infantiles SOS.

Se trata de un número de menores huérfanos que supera a las muertes registradas en el grupo de personas de 15 y 50 años, lo que sitúa al país en los primeros lugares con mayores índices en falta de protección.

En el país, 194 mil 284 personas son usuarias de alojamientos de asistencia social, 27.2 por ciento (53 mil) son niños yadolescentes susceptibles de tener una pérdida de cuidado familiar.

Los principales centros de alojamiento para niñas, niños y adoles centes son en gran medida casas hogar, albergues para indígenas y centros de rehabilitación para personas con adicciones.

En el estudio CRSA 2023 se identificó también que la violencia intrafamiliar aumentó 142 porciento entre 2015 y 2021.

"Comparando el primer semestre de 2022 con el mismo de 2021, se superó la cifra con más de mil 500 casos", explicó la titular de Aldeas Infantiles SOS en México, Diana Rosales.



Presentación de informe de Aldeas Infantiles SOS. ESPECIAL